So erreichen Sie mich

Programm





Bürgerbüro Max Landero

Leipziger Straße 58 (Hofseite) 10117 Berlin

Telefon: (030) 92 12 62 04

E-Mail: max.landero@spd.parlament-berlin.de

www.facebook.com/landeromax

www.twitter.com/MaxLandero

www.instagram.com/maxlandero

www.landero.berlin

Öffnungszeiten

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, kontaktieren Sie gerne mein Büro zu folgenden Öffnungszeiten:

Di 13:00-18:00 Uhr Do 15:00-18:00 Uhr

Sprechstunde

Fr 16:00 – 17:00 Uhr (nach vorheriger Anmeldung)

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Mittwoch, 14. Dezember 2022

10:00−12:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Bürgersprechstunde 29-Euro-Ticket für Berlin

Für Fragen zu den Haushaltsberatungen, meiner Arbeit im Hauptausschuss und meinen parlamentarischen Initiativen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. Insbesondere möchte ich Sie über das 29-Euro-Ticket informieren, denn die SPD-Fraktion hat mit dem Nachtragshaushalt durchgesetzt, dass das Nahverkehrsticket dauerhaft günstig bleibt.

O Karl-Liebknecht-Str. 13, 10178 Berlin

13:00-15:00 Uhr (presseöffentlich)

Begehung des Alexanderplatzes mit der Regierenden Bürgermeisterin Franziska Giffey

Vor Ort machen wir uns ein Bild von der aktuellen Situation und kommen ins Gespräch mit Akteuren der Jugend- und Sozialarbeit am Alexanderplatz. Gangway e.V. und der Moabiter Ratschlag e.V. bekommen die Möglichkeit, ihre Jugendarbeit auf dem Alexanderplatz auszuweiten und ich will als nächsten Schritt einen Jugendbus als mobilen Jugendclub schaffen.

Mobile Bürgersprechstunde Mietenstopp bei WBM und Co.

Ich stehe Ihnen für Fragen zur aktuellen Politik und zu weiteren Fragen in unseren Wohngebieten zur Verfügung. Gemeinsam mit der SPD-Fraktion im Berliner Abgeordnetenhaus und der Regierenden Bürgermeisterin Franziska Giffey arbeite ich daran, dass Berlin eine sozialere Stadt wird. Wir konnten den Mietenstopp bei WBM und den anderen Wohnungsbaugesellschaften durchsetzen.

Rathausstr. 5, 10178 Berlin

Hiermit lade ich Sie herzlich zum Format "Fraktion vor Ort" am Mittwoch, den 14. Dezember 2022, ein. Unter dem Motto "Ansprechbar für Mitte" möchte ich Sie über meine Arbeit im Abgeordnetenhaus informieren.



Einladung

Treffen Sie Max Landero

Ihr Abgeordneter für Mitte

14. Dezember 2022

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Mitte

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

dank Ihrer Erststimme bin ich Ihr Abgeordneter für die Berliner Mitte. Als jüngstes Mitglied der SPD-Fraktion und Finanzpolitiker im Haushaltsausschuss arbeite ich daran, dass Berlin eine sozialere Stadt wird.



Lebenswertes Mitte

Die Unterstützung des nachbarschaftlichen und sozialen Engagements ist mir wichtig, so konnte ich zur Rettung der 200-jährigen Eiche in der Dresdner Straße beitragen. Die von Anwohnerinnen und Anwohnern und mir organisierte Demo sowie die dazugehörige Presseberichterstattung konnten eine kurzfristige Fällung der Eiche verhindern.

Unser innerstädtisches Grün muss erhalten, gepflegt und erweitert werden. Darüber hinaus freue ich mich, dass ein Kieztreff in der Leipziger Straße nun Wirklichkeit wird und nachhaltig finanzierte Jugendarbeit auf dem Alexanderplatz etabliert werden kann.

Um mit Ihnen im Gespräch zu bleiben, lade ich Sie zu meinem Stadtteiltag "Fraktion-vor-Ort" ein. Wir informieren Sie auch sehr gerne in meinem Bürgerbüro in der Leipziger Straße über die Haushaltsberatungen, meine parlamentarischen Initiativen und Arbeit im Haushaltsausschuss.

Mit Herzlichen Grüßen

Ihr Max Landero

Mitglied des Berliner Abgeordnetenhauses

Soziale Politik für die Mitte der Stadt

Die SPD-Fraktion konnte durchsetzen, dass das beliebte 29-Euro-Ticket weitergeführt wird. Zudem wird die Schulbauoffensive mit weiterem Geld und Personal gestärkt. Um die Versorgungssicherheit zu gewährleisten und dafür zu sorgen, dass Berliner Wohnungen bezahlbar warm bleiben, will Berlin das Fernwärmenetz kaufen und so auch die Energieversorgung langfristig stabil halten. Besonders freue ich mich auch, dass wir einen Mietenstopp bei WBM & Co. durchsetzen konnten. Das bedeutet für die vielen Mieterinnen und Mieter der WBM, Berlinovo und anderer landeseigner Wohnungsgesellschaften, dass es keine Mieterhöhungen geben wird.

Wir bringen Berlin sicher durch die Krise

Wir arbeiten daran, dass Berlin gut und sicher durch die Krisen kommt. Damit das gelingt, haben wir einen umfangreichen Nachtragshaushalt von 3 Milliarden Euro beschlossen. So ergänzen wir die Entlastungsprogramme der Bundesregierung. Wir sorgen dafür, dass die soziale und öffentliche Infrastruktur weiter funktioniert. Orte der Begegnungen und des Austausches werden zu einem Netzwerk der Wärme verbunden und Stadtteilzentren oder Seniorenfreizeitzentren werden weiter gestärkt. Berlin gleicht dazu die gestiegenen Mehrkosten für Energie aus, so auch für Schulen und Kitas sowie für Sportvereine und Beratungsbüros. Der Senat hat einen Härtefallfonds für Privathaushalte eingerichtet, um soziale Härten abzumildern und bei Energieschulden zu unterstützen. Mein Büro und ich unterstützen Sie gerne, wenn Sie Fragen dazu haben oder Hilfe benötigen.

Für gute Jugendarbeit auf dem Alexanderplatz

Um den Alexanderplatz als qualifizierten Begegnungsort für junge Menschen weiterzuentwickeln, braucht es mehr Jugendarbeit im öffentlichen Raum. Im Haushalt konnte ich die Finanzierung für den Nachbarschaftstreff sichern und mehr als 200.000 € für Jugendarbeit auf dem Alexanderplatz verankern. Gangway e.V. und der Moabiter Ratschlag e.V. bekommen so die Möglichkeit, ihre Jugendarbeit auf dem Alexanderplatz auszuweiten. Als nächsten Schritt möchte ich einen Jugendbus als mobilen Jugendclub schaffen. Ich würde mich freuen, diese Arbeit fortsetzen zu dürfen, denn ich bin überzeugt: Mit guten Ideen für unser Berlin-Mitte und Zusammenhalt meistern wir die Herausforderungen!



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 36 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh
Fraktionsvorsitzender